

さんぽみち

第29号

発行 岡山協立病院緩和ケア病棟
文責 桑原和美(病棟師長)
発行日 2018.3.26
岡山市中区赤坂本町8-10



「節分」



今年の節分は豆まきに加え、「民話を語る会岡山」から民話「犬の話」「とんびの話」を聞かせていただきました。昔ながらの民話の世界に引き込まれ、最後のオチにみんな「へえ～」と感心。



豆まきでは鬼役の職員の白熱した演技に、怖がったり、笑いもあつたりと楽しいひとときが過ごせました。(畑 奈津子)



外の日差しもだんだん暖かくなり、春の気配が感じられ、これからお花見など色んな楽しみが増えてきますね。病院前の桜の開花も待ち遠しいです。病棟では「節分」「ひなまつり」と季節のイベントが行われ、みんなで楽しい時間を過ごしました。



「ひなまつり」

3月は「ひな祭り」の病棟イベントがありました。たくさんの患者さんとご家族が参加されました。大正琴の音色に合わせて「うれしいひな祭り」「花」「ふるさと」等を皆で歌い、ボランティアさんによる甘酒、雛あられをいただきました。日に日に暖かくなってきている今日この頃、春が近づいていると実感できるイベントとなりました。(久重 麻理)



職員紹介

次田 由紀恵

(医療ソーシャルワーカー)



昨年末より緩和ケア病棟担当となりました。

まだ日は浅いですが、患者さんやご家族に寄り添い、療養に伴って生じる様々な問題を少しでも解決出来るようお手伝いさせていただければと思っています。これからよろしく申し上げます。

🌸New 病棟ニュース 🌸New



2月17日の午後、みんなが次々とデイルームに集まってきました。なぜでしょうか??
そうです、オリンピックフィギュアスケート男子のフリー演技がテレビであったんです。
大きなテレビの成功や失敗で一喜一憂し、祈るような気持ち画面の前で羽生さんや宇野さんを応援しました。
みんなジャンプでテレビにくぎづけ!
結果は金メダルと銀メダル。みんなで拍手をして感動のひとつときを過ごしました。(福尾 みどり)



緩和ケア病棟に入院を希望される方がおられたら

まずは病棟の直通電話か相談室へご連絡ください。
担当者がいない場合は、折り返し連絡をさせていただきます。

- ①看護師がお話を伺い、緩和ケア外来
(毎週火・金の午後、水・金の午前)を予約します。
4月から木曜日の午前も外来を行います。
- ②外来受診までに、現在かかりつけの病院で紹介状を書いてもらい、FAXしていただきます。
外来受診時に、病棟の見学もしていただけます。

病棟直通電話：086 (899) 6006

遠慮なくご相談下さい。

認定看護師のつづやき

今年桜の開花が早く、すでに当院の正面玄関前にある桜も1つ2つと花が咲き始めています。
暖かい日が続く、患者様と病棟スタッフで一足早い花見に出かけていました。

日々ハビリで開花をみるのを楽しみにされ、毎日「4つくらい咲いていたよ」と満面の笑みで報告してください、そのお顔を見るととても嬉しくなります。

どの患者様・ご家族も、希望を持って1日いちにち自分らしく生きることを懸命にがんばってられるからこそ、私たち以上に桜の花が綺麗に見えるのではないかと思います。

いつも、日々に垣間見る患者様とご家族から頂く笑顔こそ、厳しい冬を乗り越えて賢明に自分自身の花を咲かせた桜ではないかと思っています。

そんな桜のような笑顔を見られる様、患者様とご家族に関わらせていただく日々を大切にしたいと思っています。

(松本 晃美)

「虹の会」のお知らせ



緩和ケア病棟へ入院された患者様のご遺族の会です。

次回開催：5月12日(土)
開始時間：10:30~12:00
場所：コムコム2階休憩室